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50 ЛЕТ

СССР

Трудовые   будни   пятилетки

ПОМОГЛО    СОРЕВНОВАНИЕ

15 АПРЕЛЯ —

КОММУНИСТИЧЕСКИЙ

СУББОТНИК

ВСЕ,
КАК
ОДИН

Двух мнений не было.
Горняки шахты имени

С. М. Кирова единодушно

решили, как один, выйти
на Всесоюзный коммуни-

стический субботник 15
апреля. Так заявили они

на своих рабочих собра-
ниях.

Горнорабочие, проход-

чики, бригадиры, высту-

пая на собрании, говори-

ли о том, что у советских

людей стало прекрасной
традицией выходить на

ленинский субботник как

на праздник труда.

Шахтеры решили в этот

день всем занятым на до-

быче сланца быть на ра-

бочих местах и показать

образец ударного труда.

Н. ВАСИЛЬЕВ.

В Постановлении ЦК КПСС «О подготовке к 50-летию образо-

вания Союза Советских Социалистических Республик» говорится:

«Одобрить инициативу передовых коллективов предприятий, кол-

хозов, совхозов по широкому развертыванию социалистического со-

ревнования за достойную встречу юбилея СССР и досрочное выпол-

нение плана второго года девятой пятилетки».

Одним из таких передовых кол-

лективов на комбинате «Сланцы»
является товарно-сырьевой цех.

— Для нас прошлый месяц,

— рассказывает начальник цеха

И. М. Десинов, — был особым.
Нефтяной кокс, поступающий - в

комбинат на переработку из Баку,
Перми и других мест, приходил в

вагонах промерзшим   на глубину

до полутора метров. Но коллектив

справлялся с месячным планом.

Даже перевыполнил его в февра-
ле на 3.100 тонн. Помогло нам в

этом хорошо организованное со-

циалистическое  соревнование.

—  А каков у вас месячный
план разгрузочно-погрузочных

работ?
—   204.100 тонн.

—  Это же почти столько,

сколько выдает за месяц на-гора

шахта «Ленинградская».
—   Объем рабш' большой, —

подтвердил Иван Михайлович. —

Но коллектив трудится с подъе-

мом. Лучшие производственные

показатели в смене мастера Алек-
сандра Константиновича Савчеи-
кова. У него две бригады. Одна—
по выгрузке сланца, руководимая

Владимиром Александровичем Се-
меновым, месячное задание вы-

полнила на ИЗ процентов.

Вторая бригада занята на вы-

грузке разных грузов. Возглавля-
ет ее Николай Дмитриевич Ива-
нов. Февральский план она вы-

полнила на 130,5 процента.

А.  ФИГУРИН,

рабочий комбината «Сланцы».

Успешно справляется с производственными заданиями второго
года девятой пятилетки обмеловщица закройного участка швейного
объединения «Маян» Зинаида Георгиевна Александрова. В коллективе
участка ее имя стоит в числе лучших работниц.

НА СНИМКЕ:  обмеловщица 3. Г. Александрова за работой.
Фото Ю. Власова.

НОВАЯ  ПРОДУКЦИЯ
Более 10 видов продук-

ции выпускается в цехах

сланцеперерабаты в а ю -

щего комбината. Это —

бытовой газ, сланцевое

масло, кероген, дубители,
прокаленный нефтяной
кокс, битум и другие.

Но химики неустанно

работают над тем, что

еще можно получить из

сланца. Сейчас в портфе-
ле исследователей из

центральной лаборатории

предприятия    уже    есть

много нового.

Разработана технология

получения термобитума
из керогена. В опытном

цехе комбината смонти-

рована установка для про-

изводства этого продукта.

Получены первые 500 ки-

лограммов термобитума.
На днях новая продук-

ция будет отправлена в

Кемерово для промыш-

ленных испытаний.

СЕМИНАР
ПАРТГРУПОРГОВ

В городском комитете партии
состоялся очередной семинар
партгрупоргов. Вниманию слу-
шателей был предложен ряд
лекций. «XXIV съезд КПСС о
главных направлениях совет-
ской экономики» — такова бы-
ла тема выступления заведую-
щего орготделом горкома пар-
тии Э. Я. Ткаченкова. Заведую-
щий отделом пропаганды и аги-
тации горкома партии Н. А.
Лакеев прочел лекцию «О ро-
ли партгрупп в выполнении ре-
шений XXIV съезда КПСС об
усилении идейно-политической
закалки коммунистов». Заведу-
ющий промышленным отделом
горкома партии    Б. М. Фадеев

рассказал о задачах партгрупп
в развертывании социалистиче-
ского соревнования за досроч-
ное выполнение заданий второ-
го года девятой пятилетки.

НОВОСТРОЙКИ
НА КОМБИНАТЕ

Почти каждый малый цех на
комбинате «Сланцы» имел свою
«бытовку». Когда-то это удов-
летворяло запросы рабочих. А
сейчас нет. Поэтому на тер-

ритории комбината заложен
фундамент двухэтажного быто-
вого корпуса на 300 мест. Ра-
боты ведет ремонтно-монтаж-
ный участок комбината, воз-
главляемый С. И. Змеевым.
Фундамент здания   монтируют

ЧЕМ ЖИВЕТ

НАШ ГОРОД

И РАЙОН
СОБЫТИЯ

ФАКТЫ

землекопы-бетонщики под ру-
ководством Н. Камелина.
Сдать корпус в эксплуатацию
намечается в конце года.

СМОТР
ФОТОЛЮБИТЕЛЕЙ

Навстречу 50-летию образо-
вания СССР в Ленинградской
области проходит смотр фото-
любителей и фотоклубов. Ос-
новные задачи его —■ повыше-
ние политического и идейно-ху-
дожественного уровня работ фо-
толюбителей, показ и пропаган-
да лучших производственных

достижений и передовиков тру-
да, расширение и вовлечение
новых участников в фотокол-
лективы.

СКОРО    ВПОЛЕ

готовят
КЛУБНИ

Во всех отделениях совхоза

«Родина» рабочие полеводческих
бригад ведут переборку картофе-
ля, готовят клубни к писадке.

Особенно хорошо поставлено это
дело в третьем отделении хозяй-
ства. Здесь решено подготовить
400 тонн клубней. В картофеле-
хранилищах, расположенных в
Попковой Горе и Савииовщине,
уже закончена переборка карто-

феля. Полеводы с помощью пен-
сионеров подготовили 356 тонн
посадочного материала. В настоя-
щее время ведутся работы в кар-
тофелехранилищах, расположен-

ных в первом и втором отделени-
ях. Например, в картофелехрани-
лище, расположенном в деревне
Борки, из 390 тонн перебрано 110
тонн картофеля.

В.  ПАПУШИН.

с хозяйской
ЗАБОТОЙ

В первом отделении совхоза
«Старопольский» механизаторы и
полеводы с хозяйской заботин го-
товятся к предстоящим весенний
полевым работам. Нынче здесь
под зерновые культуры отведено
725 гектаров, под картофель — 50
гектаров.

Механизаторы и полеводы взялн
обязательства по выращиванию
сверхплановых урожаев. Напри-
мер, с каждого гектара картофель-
ного поля решено получить не ме-
нее 190 центнеров клубней, что на
20 центнеров превышает плановое
задание. Высокие обязательства
взяты и по выращиванию зерно-
вых культур. Для того, чтобы осу-
ществить задуманное, необходимо
полной мерой внести в почву орга-
нические и минеральные удобре-
ния. На доставке р разбрасыва-
нии минеральных удобрений осо-
бенно хорошо организовал свой
труд тракторист Валентин Михеев.
Как правило, свое дневное зада-
ние он перевыполняет в полтора--

два раза.

В.  ПЕТРОВ.

Первым этапом этого конкур-
са является участие в подго-
товке и проведении районных
фотовыставок. Сланцевский от-
дел культуры совместно с гор-
комом ВЛКСМ организует та-
кую выставку 8 апреля 1972 го-
да во Дворце культуры комби-
ната «Сланцы».

Участникам этого мероприя-
тия необходима учесть некото-
рые условия: фотографии надо
представлять          черно-белые,
форматом 24x30, 30x40, 50хН0,
не наклеенные. Тенированные,
раскрашенные, вирированные—
не принимаются.   '

Фотографии принимаются в
отделе культуры горисполкома
и в горкоме комсомола.



слово

молодым

МЫ — ЗА ПОРЯДОК
В решениях XXIV съезда КПСС

особое внимание уделено повы-

шению производительности труда.

:А призыв ленинградцев: «Пяти-
дневку — за четыре дня!» стал
законом  для   молодежи.

В этом направлении работает и

наш «Комсомольский прожектор».

Уже в нынешнем году проведено

два рейда. Их целью ставилась
проверка состояния подъемных

механизмов на обогатительной
фабрике и работы сантехнической
группы шахты.

Результаты рейдов были отра-

жены в «молниях». Кроме этого,

прожектористы выпускают «Сиг-
налы», на которые ответственные

товарищи отвечали о сделанном.

Какова действенность рейдов?
Сантехническая группа начала
устранять свои недостатки, улуч-

шилось положение и с грузоподъ-
емными средствами.

«Комсомольский         прожектор»

действует в контакте с группой
народного контроля во главе с

И. М. Васильевым. Вместе с на-

родными    контролерами    идем    в

рейды,    вместе    планируем    свою

работу.
В феврале проводился месячник

по изысканию трудовых резервов.

С этой целью проведено 4 рейда
в цехах обогатительной фабрики.
Темы проверок — «Санитарное
состояние территории обогатитель-
ной фабрики» и «Распорядок ра-

бочего дня цехов». Было замечено,

что рабочие устраивают длитель-

ные перекуры. Указали на это

начальникам цехов. Во время по-

вторных рейдов таких нарушений
уже не наблюдалось. Наведен
также порядок на территории.

Следует отметить, что руководст-

во шахты и обогатительной фаб-
рики положительно реагирует на

сигналы «КП».
В заключение мне хочется на-

звать имена самых лучших про-

жектористов, которые во время

проведения месячника проявили

много активности и настойчивости.
Это Галя Смирнова и Володя
Шефер.

Б.   БРЕЗГИН,
,  председатель     штаба     «КП»

шахты  «Ленинградская».

ЧТОБЫ ЯРЧЕ СВЕТИЛ „ПРОЖЕКТОР"
В феврале по всей стране про-

ходил месячник по борьбе с поте-

рями рабочего времени. Включи-
лись в него и молодые химики

комбината «Сланцы». Штаб «Ком-
сомольского прожектора» провел

заседание, на котором йыли рас-

смотрены цели и задачи этого

важного мероприятия. Потом в ря-

де цехов комбината прошли ком-

сомольские собрания, где одним из

центральных вопросов было
выявление резервов рабочего вре-

мени.

Проведены рейды, в которых

особое внимание уделялось трудо-

вой и пртшзводствейной дисципли-

не, распорядку дня молодого про-

изводственника, обеспечению его

работой и инструментами. Хоро-

шо потрудились прожектористы

теплоэлектроцентрали (председа-
тель поста «КП» Владимир Бори-
сов) и ремонтно-механического

цеха (председатель — Владимир
Оя).

В некоторых цехах члены

«Комсомольского прожектора» не

совсем понимают свои обязанно-
сти. Так, например, буфет в цехе

блока камерных печей открыва-

ется с опозданием на 10—15 ми-

нут. Из-за этого рабочие не успе-

вают вовремя пообедать. Про-
жектористы этого цеха обнару-
жили установленный факт. Им
бы пора принять конкретные ме-

ры, официально обратиться к ди-

ректору столовой № 7 и узнать

причины опоздания машины, при-

возящей продукты в буфет. А
когда бы и это не помогло, сле-

довало сигнализировать в штаб ,

«КП» комбината.

Кстати, такие малоэффектив-

, ные, а порой и бесполезные рей-

ды — не редкость. И в этом ви-

на не только штаба «КП» комби-

ната. Активная' и плодотворная

работа постов во многом зависит

от секретарей комсомольских ор-

ганизаций. Но они недостаточно

требовательны ; к I прожектористам.

Так обстоят дела в электроцехе, в

цехе контрольно-измерительных

приборов и автоматики, на блоке
камерных печей и в некоторых

других.

«Комсомольский прожектор» —

массовая форма участия молоде-

жи в общественном контроле,

важное средство в работе комсо-

мола по коммунистическому вос-

питанию молодого поколения. Сек-
ретари комсомольских организа-

ций должны помнить об этом,

быть в курсе дел цехового «КП»,
всячески помогать прожектори-

стам, указывать направление ра-

боты.

Залог успешной работы «КП» —

8 комсомольской принципиально-

сти, настойчивости, энергии и

планомерности. Надо постоянно

добиваться понимания всеми про-

жектористами главных качеств

деятельности: конкретности, ясно-

сти цели, действенности и реаль-

ного итога. При этом особеннв
важна гласность рейдов посред-

ством «молний», фотовитрин,
«Окон «КП». Задача прожектори-

стов состоит не только в том, что--

бы вскрыть недостатки. Они дол-

жны тщательно изучить причины

их возникновения, полностью лик-

видировать их. Для этого следует

постоянно учить членов «Комсо- 4

мольского прожектора»: прово-

дить с ними занятия, семинары,

давать учебно-практические зада-

ния. Но такая учеба на комбина-
те «Сланцы» не проводится. Об
этом, конечно, знают в горкоме

комсомола, но мер не принимается.

Такое положение дел, включая

слабую связь штаба с постами 6

цехах, вызывает текучесть членов

«КП». У комсомольцев-прожекто-

ристов появляется нежелание ра-

ботать, начинаются суждения о за-

груженности и излишней ответст-

венности. Это, — явное непонима-

ние целей и задач «Комсомольско-

го прожектора». Поэтому система-

тическая учеба явится важнейшим
критерием повышения активности

и деятельности «Комсомольского
прожектора».

Д. ШЕВЧУК.
электромонтер   электроцеха

комбината «Сланцы».

МАРШРУТОМ    ЛЫЖНОГО    БАТАЛЬОНА
Клуб Черновского лесо-

пункта заполнили школьни-

ки, лесорубы, трактористы,

шоферы. В президиуме —

лучшие красные следопыты,

директор школы Л. А. Хом-
чонко, учительница геогра-

фии Лидия Ивановна Бон-
дарева и почетный гость

Иван Петрович Каплин —

бывший начальник штаба
особого лыжного батальона.
Ему и предоставляется пер-

вое слово на этом вечере

встречи с участниками Ве-
ликой Отечественной войны.

— После освобождения

от врага города Кингисеп-
па, — говорит ветеран, —

командир дивизии поставил

перед нашим специально

сформированным лыжным

батальоном боевую задачу:

зайти в тыл противника,

перерезать все линии свя-

зи,  а в случае    его отхода

преследовать до города

Сланцы.
Боевой опыт лыжные ба-

тальоны приобрели при на-

ступлении на Кингисепп
вместе с подвижными тан-

ковыми группами и на

очередную операцию шли

уверенно.

Двигались по лесам и бо-
лотам, сверяясь по карте с

редкими ориентирами. По-
дойдя к лесной речке Щуч-
ка, мы не увидели хутора

Вервянка. Под снегом были
только фундаменты — все,
что осталось от сожженно-

го фашистами селения. Сей-
час на этом месте раскинул-

ся ваш поселок Черновское
с магазинами, столовой,
клубом и восьмилетней
школой.

При подходе к деревне

Монастырек заметили пы-

лающие дома. ' Выслали
вперед    разведотделение    и

скоро получили сигнал:

«Путь свободен». После
53-километрового марша

сделали привал у крайнего
полуразрушенного дома. На
наше счастье против него

оказался чудом уцелевший
стожок сена.

После короткого отдыха

двинулись' дальше, в на-

правлении станции Ищево.
В сожженной деревне Чер-
но встретили нескольких го-

лодных, измученных мест-

ных жителей. Вместо домов

торчали одни кирпичные

коробки   и печные трубы.
Со .станции Ищево услы-

шали гудки. Приблизились
и вот что увидели. Паровоз
с тяжело нагруженной
платформой .лтходил от

станции Рудничная. За
платформу был укреплен

острый крюк, который ло-

мал пополам или выворачи-

вал шпалы.

В направлении Сланцев
раздались автоматные оче-

реди. Мы насторожились.

А когда подошли ближе,
увидели           перебегающих
гражданских людей с авто-

матами. Ими оказались пар-

тизаны, освобождавшие го-
род. Было это 2 февраля
1944 года...

На другой день носле

встречи красные следопыты

Черновской школы (преиму-
щественно пятиклассники)
совершили поездку на авто-

бусе по маршруту лыжно-

го батальона от поселка

Черновское до Медвежка.
Экскурсоводом у них был.-~|
участник войны.

В деревне Монастырек со-

стоялась встреча со старо-

жилами, которые пережили
рее ужасы фашистской ок-

купации.

Н. НЕФЕДОВ,
На снимке: И. П. Каплин.  '

НАМ    ОТВЕЧАЮТ
В 126 и 175-м номерах газеты

за 1971 год были опубликованы
заметки, в которых говорилось о

необходимости построить новый
мост через реку Кушелку, так как

старый настолько обветшал, что

по  нему опасно стало   ходить.

Вот что сообщил редакции на-

чальник управления коммуналь-

нгго хозяйства А. И. Мельников:
«Мост через реку Кушелку не

имеет балансовой стоимости. Од-
нако, учитывая просьбу авторов

заметок, а также жителей этого

района, управление изыскало воз-

можность финансировать строи-

тельство моста в 1972 году. Рабо-
та включена в план ремонтно-
строительному участку. Ее плани-

руется закончить в апреле. Ориен-
тировочная стоимость моста 5 — 6
тысяч рублей».

2 стр. 16 марта 1972 года

не   числом:,   А.   УМЕНИЕМ
Не раз в нашей газете подни-

мался вопрос о плохом монтаже

оборудования на новых участках

шахт. Добычные бригады про-

стаивали сутками. Из-за этого

происходила большая потеря до-

бычи сланца.

Надо сказать, что шахтные ус-

ловия особые. Подземный участок

— это цех, и он ежедневно дви-

жется. А через 7— 8 месяцев ос-

новательно меняет свое место. На-
зывается это переход на другой
участок.

Механизмы на этом участке

должны монтироваться заранее.

Частично для этого используется

новое оборудование, а в основ-

ном оно должно поступать из ка-

питального или среднего ремонта.

Но беда в том, что зачастую обо-
рудование просто перевозится со

старого на новый участок.

При такой спешке все возмож-

но. Ремонт и осмотр механизмов

ведется некачественно. Различ-
ные узлы, агрегаты, детали выхо-

дят из строя при первых же на-

грузках. Период наладки затяги-

вается.

рехода на новый участок. Внача-
ле на новое место работы перешла

небольшая группа рабочих очист-

ного забоя, которая в течение трех

дней осваивала работу нового уча-

стка. Одну смену работали шахте-

ШКОЛА   ПЕРЕДОВОГО   ОПЫТА

Нельзя ли исключить такие

промахи и сократить до минимума

простои? Главный механик шахты

имени С. М. Кврчжа - Н. П. Ораиов ■

и технолог В. Е. Морозов внима-

тельно рассмотрели этот вопрос.

Ремонтно-механическая группа во

главе с В. Н. Стукачевым в фев-
рале провела монтаж третьего

участка в соответствии с графи-
ком. Монтаж оборудования был
завершен за несколько дней до ве-

ры по добыче, две другие исполь-

зовались для ремонта и наладки

оборудования. В то же Ьремя на

прежнем участке продолжали ра-

боту две добычные смены. Такая

организация труда, претворенная

в жизнь начальником третьего

участка Виктором Васильевичем
Ефимовым, позволила в дни пере-

хода (с 16 по 20 февраля) удер-

жать план добычи на уровне 103
процентов.    В  результате месяч-

ный план февраля     был перевы-

полнен.

Механику участка А. Е. Стар-
ченко было нелегко работать как

бы на два фронта. Но ему помогал

весь коллектив. Люди понимали

всю важность того, что они дела-

ли.

На первый взгляд, ничего но-

вого в этом методе нет. На самог

же деле метод организации монта-

жа и перехода коллектива добыч-
ного участка на новые блоки без
снижения темпов добычи, осуще-

ствляемый на шахте имени С. И.
Кирова, заслуживает самого при-

стального внимания. Он должен

быть использован всеми нашими

шахтами.

В. БЕЗРУКОВ,
старший инженер технической

службы шахтоуправления «Ле-
нинградсланец».



ЕСЛИ кто хочет посмотреть па-

рад наземного  транспорта —

добудьте в субботу у моста через

Ллюссу или у шахты имени С. М.
Кирова с четырех ночи до восьми

утра, и вы увидите сотни грузо-

.   у  дых и легковых машин, автобусов,
|к      мотоциклов всех марок, спешащих

*6     на  Гдов или в стороиу верховьев
реки Нарвы. Побывайте, не пожа-

леете.. Впечатляющее зрелище! Из
Ленинграда,  Гатчины,      Красного
•Сели, Стрельны, Кингисеппа, Слан-
це* И многих других мест пожи-

лые  Мужчины,  парни,  девушки  и

подростки едут рыбачить на Чуд-
ское озеро. Едут, зная, что пред-

стоит бесооиная ночь перед выход-

9^ ным,   ночлег  в   холодной   машине
или на полу в избе у  радушных

хозяев побережья.
Многие ночунуг в сенных сараях

в дадае-^в баиад. Тысячи людей
готовм перенести Любые лишения,

чтобц почувствовать в руках ту-

тую.гйОтяжку лески, вытащить из

воДы полосатого окуня, колючего

ёрща или серебристую икрянку-

плоТвичку, привезти килограмм

или два свежей рыбы для навари-

стой уха.      .....

Нынче . зима мягкая, малоснеж- 

пая — на любом транспорте мож-

но ; добраться до побережья. В
другие годы, когда метут мегс..«

или дорога расплывается от дож-
ди или под полящими лучами

солнца, рыбаки на плечах выносят

машины до озера. Ничто не оста-

навливает их, чтобы подышать

■свежим ' воздухом широких просто-

ров озерного края, насладиться

тишиной ледяного безмолвия.
Побудешь два выходных на ры-

балке, посмотр'ишь, какие лише-

ния претерпевают люди, сам ис-

пытаешь эти муки и скажешь:
— Теперь до лета.

А подходит следующая суббота,
и вновь думаешь, где найти на-

садку, на чем доехать до озера и

обратно,     что захватить с собой,

ночлег. Почему москвичи имеют
хорошие базы отдыха на Москов-
ском море. Валдайских озерах на

Новгородчнне, на Оке в Рязан-
ской области? А ленинградцы, вы-

езжая на Чудское озеро, не знают,

где они  укроются  на ночь.

Правда, мы тоже можем ска-

зать, что за последнее время у

нас в Ленинградской области по-

строено много охотаичье^рыболов-

ДОРОГА

НА   ЧУДСКОЕ   ОЗЕРО
чтобы теяло и сытно было вдали
от семьи и дома.

Еще хуже дорога летом. И все
же и в это время в любой дерев-

не увидишь прибывшие на выход-

ной машины отдыхающих. Тянет
сюда людей хорошая рыбалка,
мягкий песок пляжей, чистая, как
серебро, вода, грибные и ягодные

места,   богатые  дичью  угодья.

Остановить поток людей на Чуд-
ское озеро невозможно. Их жела-

ние побыть там легко понять. А
поняв, необходимо сделать все,

чтобы люди отдыхали с удобства-
ми, не испытывали всевозможные

мучения, не губили транспорт на

бездорожье, не думали, где до-

стать лодку,     продукты питания,

ных баз. На сланцевской земле на

реке Нарва воздвигли базы ком-

бинат «Сланцы» и цементный за-

вод, на водохранилище — Нарв-
ское охотохозяйство, Балтийское
пароходство и другие. Но это ба-
зы ведомственные, не для широко-

го круга отдыхающих, построены

в местах без учета их посещаемо-

сти (зимой они пустуют), не име-

ют необходимых удобств для дея-

тельного отдыха. Строили их с

оглядом на то, как люди туда бу-
дут добираться, а не на то, чем

они займутся в свободное от ра-

боты время.

Если привести в проезжее со-

стояние дорогу от деревни Втроя
дс Скамьи или Куричка, а может

быть, и дальше по побережью
озера до Гдова, построить гости-

ницу с автомобильной стоянкой.
Столовой, магазином — это место

Могло бы быть прекрасной базой
отдыха не только рыбаков и охотг

ийков, а и для туристов, для всех

тех, кто хочет провести свое сво-

бодное время на лоне природы.

Решать эту задачу надо в област-
ном масштабе, ибо заиятвресов'а-
ны в этом как жители Ленингра-
да, так и бурно развивающихсл

городов юго-запада области. В хо-

зяйственном отношении земли

бывшей деревни Куричек не пред-

ставляют большой  ценности.

Привести в хорошее состояние

пять километров дороги не такая

уж сложная задача. Ее можно

решить одновременно с выполне-

нием мелиоративных работ, кото-

рые ведет здесь совхоз «Сланцев-
ский». И промышленные пред-

приятия могли бы оказать по-

мощь. Дорога нужна всем.

Слов нет, база должна иметь

все необходимое для рыбалки:
лодки, палатки, туристические

прогулочные катара по озеру и ре-

ке Нарва, места для спортивных
игр  и  многое другое. .

Такую базу могли бы построить

на договорных началах ленинград-

ские и сланцевские промышлен-

ные предприятия. И база наверня-

ка быстро окупит себя не только

деньгами, а и здоровьем людей,
их высокой работоспособностью
после  выходных дней.

И. АВДЕЕВ.

|       ]  А ГЕКТАРА — такова
' «^ шадь   нового  Э1си.вптн(

пло-

щадь нового животновод-
ческого помещения, предназна-
ченного для одновременного от-

корма 13.200 свиней. Это по-

своему уникальное сооружение

построено под Тамбовом. Про-
ект родился в результате твор-

ческого содружества коллекти-

вов Всесоюзного научно-иссле-

довательского института элек-

трификации сельского хозяй-
ства (ВИЭСХ), его филиала в

Тамбове, а также филиала Все-
союзного института животно-

водства и областного институ-

та «Тамбовколхозпроект».

В новом свинарнике прово-

дится эксперимент по промыш-

ленному откорму животных с

помощью автоматизации. Пять

раз я сутки с интервалом в че-

тыре часа в затемненных поме-

щениях зажигается свет, и ав-

томаты выдают животным оп-

ределенные нормы сухих гра-

нулированных кормов.

Животные содержатся в

станках группами по 18 —20 го-

лов. В каждой группе свиньи

примерно одной весовой катего-

рии. Среднесуточные привесы
около 500 граммов. Животных
откармливают до веса, превы-

шающего центнер. Подсчитано,
что в новом свинарнике будет
проходить за год три оборота
откорма.

В огромном помещении рабо-

тают в одну смену четыре спе-

циально подготовленных техни-

ка-оператора и ветеринарный
срач. Один оператор управляет

откормом более трех тысяч жи-

вотных.

По расчетам ученых себесто-

имость одного центнера приве-

са в новом откормочнике со-

ставит 42 рубля 60 копеек. Это
в два с лишним раза ниже

среднего показателя по области.

Это предприятие входит в

Тамбовское аграрно-промыш-

ленное объединение.
НА СНИМКЕ: в свинарнике-

автомате. Станки разделяются
глухими стенками, животные

соседних «комнат» не видят
друг друга и поэтому ведут се-

бя спокойнее, больше прибав-
ляют в весе.

Фото В. Кошевого и В. Ху-
дякова.

Фотохроника ТАСС

ВНШЛЖАНШЕ,   ПОДРОСТОК!

ПОЧЕМУ ОНИ „ТРУДНЫЕ"
Государство, общество, школа —

К все заинтересованы в том, чтобы
дети вырастали сильными, смелы-

ми, честными. Вряд ли желают
плохого своим детям и родители.
Так в чем же кроется причина

плохого поведения отдельных под-
ростков? Как предупредить появ-
ление в их характере отрицатель-

'ных качеств? Часто у меня возни-
кают такие вопросы, когда прихо-

,;дится беседовать с «трудным»

; подростком.

В глазах у Вани тускло блестит
слеза. Шапкой он размазывает
'капли по щекам, отчего на лице
остаются грязные полосы. Его я

:знаю уже больше года, но впер-
вые вижу в таком траурном   со-

^    стоянии. Это не его стихия — сле-
^    зы.

Но скоро Ваня успокоился. По-
додвинул стул, положил руки на
стол и, будто освободив сердце от
какого-то тяжелого груза, начал
рассказ... ..Не везло, ему в школе.

■ Отставал от ребят по некоторым
предметам, не мог идти в ногу
вместе с ними. А потом и вообще
пропало желание учиться. Однаж-
ды, в его книге учительница нашла
недокуренную папиросу. Опять
скандал. Дальше — больше. Угнал
чужой велосипед, спрятал в ку-
стах. А что еще может выкинуть?

Никто с ним    не     поговорил в

школе, когда он брал свидетель-
ство об окончании шести классов.

Зачем держать: не очень старате-

лен в учебе, развязный, склонный
к любому дурному поступку. Пусть
приобретает рабочую профессию.
Так в одиннадцатой школе стало

на одного «трудного» меньше. И,
наверное, немалая вина коллекти-

ва школы в том, что Ваня ушел
из него.

Но главный корень зла надо ис-

кать все же в другом.
Едва закончился наш откровен-

ный разговор, как в детскую ком-
нату милиции пришел Ванин отец,
рабочий шахты № 3 М. П. Иванов.
Тот начал без предисловий:

— Нет дальше терпения с ним.
Что хотите делайте, но определите

его в колонию. Вчера пришел до-
мой и тряс меня за грудки. Взял
деньги. Стал угрожать. Чего же
еще ждать!?

Ту же самую просьбу Иванов-
старший повторил и на заседании
комиссии по делам несовершенно-
летних, куда он вскоре был при-
глашен. Нет. нельзя сказать, что-
бы Михаил Павлович не занимал-
ся с сыном. Но- хочется рассказать

только о двух случаях из их отно-
шений.

Взял отец сына в лес за гриба-
ми. Вернулись они порознь. Вна-
чале — Ваня, а потом — пьяный

отец. И деньги, оказывается, наш-
лись. А вот уважение у подростка

к отцу пропало. И не только в тот
раз, а раньше, когда сын почувст-

вовал, что родители относятся к

нему с безразличием, что порой он
им чуть ли не мешает. А здесь

еще требование отца — отправить

сына в колонию. Так где же ис-

кать виноватых?

Впервые я увидел Сергея Бой-
цова в детской комнате милиции,
когда он был доставлен туда с
группой подростков. На ногах у
него были огромные резиновые са-
поги, одет в 'телогрейку не по пле-

чу. Можно было сразу предполо-
жить, что он собрался с ребятами
куда-то на ночевку.

Оказывается, ребята уже успе-

ли провести две осенние ночи на
безлюдном острове на Плюссе.
Романтики. Только мне показалось
странным: во-первых, как родите-

ли отпустили своих детей на столь
рискованное мероприятие, во-вто-

рых, если те убежали сами, то по-
чему никто не спохватился за эти

двое суток.

Мать Сережи говорила потом:
— Кпоме него, у меня еще двое

детей. Отец — неродной. Меньше-
го отнесу к овекрови, сама уйду
на работу, вот и... Да, Нину Авгу-
стовну понять можно. Не совсем

удачно у нее сложилась жизнь.

Разногласия между родителями,

неустроенность быта привели к

неустойчивости поведения ребенка.
Тем более, что Сереже пришлось
недавно столкнуться с проявлени-
ем отрицательного к нему отноше-

ния со стороны отчима.

— Взяв со стола несколько сто-

ловых ножей и гаечных ключей, —

говорит Сережа, — дядя Гена
привел меня в детскую комнату

милиции. Он сказал там, что эти
ножи я украл в столовой. Вот и

результат этого воспитательного

мероприятия.

А что же родной отец Сережи?
Статья 56 Закона о браке и семье
гласит: «Родители, проживающие

отдельно от детей, имеют право
общаться с детьми, обязаны при-

нимать участие в, их воспитании».
А Анатолия Бойцова, проживаю-

щего в Б. Полях, совершенно не
беспокоит и не волнует, как живут

его дети. Он считает, что те три-
надцать рублей, которые он выпла-

чивает, компенсируют все, что свя-

зано с   обязанностями родителя.

Я рассказал только о двух слу-
чаях из практики своей работы.
Думаю, что эти примеры доста-

точно убедительно вскрывают од-
ну из сторон плохого поведения

подростков.

Н. ИВАНОВ,
инспектор

уголовного  розыска.

ВСТРЕЧИ
С ДЕТЬМИ

Коллектив обогатительвой
фабрики шефствует над учащи-

мися школы № 11. Мы здесь

частые гости. Ежемесячно зна-

комим ребят с итогами своей
работы, интересуемся, как идут

дела у них.

Приятное впечатление оста-

ется после этих встреч.

Одна из последних встреч

пришлась на день, когда у уча-

щихся 4 «А» класса была тор-

жественная линейка, посвя-

щенная Международному жен-

скому дню 8 Марта. Кроме ре-

бят, на ней присутствовали

учительница Валентина Яков-

левна Михайлова, шефы К. М.
Орлова, В. И. Кучин.

Замерли в строю школьники.

Отчетливо звучат рапорты. Их
принимает старшая пионерво-

жатая А. В. Филимонова-

После торжественной части

был концерт. Дети читали сти-

хи о мамах и сестрах. Показа-
ли сценку «Черепашка». А по-

том все вместе спели песню

Аркадия Островского «Пусть
всегда будет солнце».

С. КОРАБЛЕВ,
электрослесарь        обогати-

тельной фабрики.

РАДОСТНО
И ТОРЖЕСТВЕННО

Во всех цехах и отделах

комбината «Стройдеталь» тор-

жественно           приветствовали

славных тружениц. На торже-

ственных собраниях им вруча-

лись  памятные  подарки.

8 марта в клубе ' строителей
для женщин комбината был
организован            праздничный
«сгонек». На торжества к

женщинам прибыли гости —

представители шахт и сланце-

перерабатывающего комбина-
та, ремонтно-механического за-

вода, а также строительных
организаций.

Женщин-тружениц от имени

общественных         организаций
приветствовали представитель

завкома профсоюза, гости.

Силами коллектива художе-

ственной         самодеятельности
комбината был дан празднич-

ный концерт. Участники его

3. М. Ступина, В. Д. Дмитрие-
ва, В. И. Кубышкина, В. И. До-
рофеева, Н. А. Кириллов, Н. В.
Токарева исполнили русские,

украинские народные песни и

песни советских   композиторов.
Особенно горячие аплоди-

сменты достались Н. В. Тока-
ревой —исполнительнице укра-
инских народных песен, а так-

же чтице Г. Ф. Ляховой.

Многие участники «огонька»

сами пожелали выступить. И
оказалось, что талантов очень
много.

Организовали этот интерес-

ный вечер член завкома 3. М.
Ступина и ее товарищи по ра-

боте В. Д. Дмитриева, В. И.
Дорофеева и другие. Большую
помощь им оказала зав. клу-

бом строителей Л. С. Ногин з.

В. ШАТАЛОВ,
рабочий комбината «Строй-
деталь».
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РОЖДАЮТСЯ   РЕКОРДЫ
Соревнования на зимнее первен-

ство детских спортивных школ Ле-
нинградской области среди легко-

атлетов 1954 —55 гг. рождения
ярбходийи в этом году в простор-
ном и све(тлом манеже спортивно-
го общества «Зенит». Яркое весен-

нее солнце залило беговые дорож-
ки манежа й площадки на улице,

где 1 состязались метатели копья

и диска. Отличное резино-битум-
ное покрытие позволяло достигать
хороших результатов в беге и
прыжках. В борьбу включились

команду десяти спортивных школ

области!

Соревнования начинают метате-
ли., Копье, пущенное рукой Ста-
нислава Иванова (школа № 2),
пролетает 50 метров 60 сантимет-

ров. Прибавлено сразу 4 метра к
личному рекорду, завоевано вто-

рое 'место. Неплохое начало.

В круг для метания диска вхо-
дит Лида Юдчиц (школа № 2).
Она едва оправилась после тяже-
лой бйлёэин. Десять дней прове-
дено в больнице, но уже через
три дня спортсменка вышла на
старт чемпионата области, и вот
диск, покорный ее сильной руке,

летит на 34 метра 92 сантиметра.
Это победа! Побит и рекорд наше-

го города, простоявший шесть лет.

А через два часа в упорной борь-
бе, дальше всех толкнув ядро, Ли-
да добивается второй победы.

Беговая программа в манеже
начинается с барьерного бега на
ПО метров у юношей. Стартует
Константин Кожевников (школа
№ 1). Он отлично преодолевает

барьеры, вот уже опережает сво-
их соперников на три метра, но в

конце дистанции у него произошел

досадный сбой ритма, и Костя
только несколько сантиметров про-

играл победителю, показав высо-

кий результат. В итоге второе

место и новый рекорд нашего го-

рода- — 16,3 секунды. Позднее он
закрепляет свой успех, победив в

прыжках в высоту с результатом

175 сантиметров. Прекрасное вы-

ступлеиие молодого спортсмена,

который занимается легкой атле-

тикой чуть больше года. Кожевни-
ков принес команде 20 очков.

Убраны барьеры и начинаются
забеги юношей на 100 метров. Уже
десять лет стоит непобитым рекорд

нашего города на этой дистанции.

В 1962 году Анатолий Воробьев
пробежал 100 метров за 11,2 се-

кунды. В 1967 году этот результат

повторил Владимир Короткое. За
последние годы трое спортсменов

имеют результаты 11,4 секунды. И
вот на старте Сергей Казанцев
(школа № II), Трудолюбию этого
способного бегуна могут позавидо-

вать многие спортсмены. Его лич-
ный рекорд равен 11,4 секунды.

На эти соревнования ему заплани-

рован результат 11,3 секунды. На
лето — 11,1 секунды. Выстрел
стартера, стремительный бег — на

секундомерах 11,3 секунды. План
выполнен. Но успокаиваться рано,

такое же время показывает; силь-

ный бегун из Гатчины Василий
Числюк. И вот финальный забег.
Сергей лидирует от старта до фи-
ниша и побеждает с великолеп-

ным результатом — 11,1 секунды.

Выигрывает он и в беге на 200
метров.

Настоящий спортивный подвиг

на этих соревнованиях совершил

Евгений Корзин (школа № 2). Ди-
станция 3.000 метров. На старте

10 спортсменов. Начинается бег, и

в стартовой толчее кто-то шипами

наступает Жене на пятку. Слетает
с ноги беговой туфель, спортсмен

остается в тонком носке. Впереди
15 кругов по жесткой дорожке.

Кусочки битума врезаются в сто-

пу, течет кровь, но, превозмогая

боль.  Корзин    упорно   преследует

своего основного соперника из
г. Ломоносова. Когда до финиша
остается четыре круга, Евгений
обходит лидера и с большим пре-

имуществом выигрывает сиревно-
ванне, устанавливая новый рекорд

нашего города. Большая победа
настоящего спортсмена.

Успешно выступило большинст-
во наших легкоатлетов. В итоге

соревнований наша команда на-
брала 87 очков и, проиграв выбор-
жанам лишь 4 очка, заняла вто-
рое место. На третьем месте с 78
очками спортсмены г. Ломоносова.

На этих соревнованиях с целью
отбора на весенний чемпионат Рос-
сии выступали и легкоатлеты
средней возрастной категории.
Юрий Семенов (школа № 8) по-

казал отличный результат в беге
на 100 метров — 11,7 секунды —

личный рекорд. Только чемпиону
России среди юношей старшего

возраста проиграл на дистанции
800 метров Виктор Алексеев (шко-
ла № 11). Нина Трохина (школа
№ 7) показала хороший резуль-
тат в беге с барьерами, а Наташа
Егорова (школа № 2), толкнув
ядро весом 4 килограмма на 9 мет-
ров 65 сантиметров, обогнала мно-

гих девушек старшего возраста.

По итогам соревнований канди-
датами на поездку в г. Сочи ста-

ли: Сергей Казанцев — в беге на
100 метров, Константин Кожевни-
ков — в беге на 110 метров с

барьерами. Ляда Юдчиц — в ме-

тании диска, Евгений Корзин — в

беге на 3.000 метров, Владимир
Морин (школа № И) — в беге на

2.000 метров с препятствиями. Ни-
на Трохина попала в команду

среднего юношеского возраста для

участия в барьерном беге. Весен-
нее первенство Россия пройдет в
г. Сочи во время весенних кани-

кул.
Л. БЕРЕЗИН,

тренер.

.....    ,

Чрмпцонптп   города   по   щпх матам

ПЕРВЫЕ    ТУР Ы '
Пятого марта во Дворце куль-

туры комбината «Сланцы» состоя-

лось открытие командного чем-

пионата по городу среди шахма-

тистов. Восемь команд подали за-

явки для участия в соревновани-

ях. Это коллективы стройтреста
№ 63, шахт № 3 и «Ленинград-
ская», регенератного ьавода, т1-

бината «Сланцы», ГПТУ-15 и два

— Дома пионеров. В первом ?уре

произошли некоторые неожидан-

ности. Команда шахты М"» 3, воз-

главляемая чемпионом города

К. Барановым, потерпела пораже-

ние от шахматистов комбината
«Сланцы» со счетом 2:3. Сам чем-

пион довольствовался ничьей с

второразрядником В. Игнатьевым.

Первая команда Дома пионеров

во главе с перворазрядником

В. Овсянниковым легко победила
коллектив регенератного завода —

5:0. Со счетом четыре с полови-

пой на пол-очка шахматисг.:

ГПТУ-15 выиграли у команды

строителей.
Интересно проходила борьба во

втором туре. Горняки шахты «Ле-
нинградская» с преимуществом в

два очка выиграли у первой
команды Дома пионеров. На пер-

вой доске Б. Овсянников проиграл

В. Смирнову. Так же с разницей
в два очка вторая команда Дома
пионеров потерпела поражение от

шахматистов ГПТУ-15. На первой

доске С. Векташев победил А.; Иг- ^
натьева. Команда регенератного-

завода проиграла коллективу ком-

бината «Сланцы» — 4:1. Здес*.
на первой,, доске В, Козлов проиг-

рал В. Игнатьеву.                 -    : ■

Победу одержали и горняки

пшхты № 3, опередившие ..шах-

матистов строительного треста на ^
2 очка. На первой доске после

контрольного времени ввиду ма-

териального перевеса Ф. Ходжае-
ву была присуждена победа,; над

К. Барановым.                    .   ..,.,.

После двух туров очки распре-

делились следующим образом: 1-я
команда Дома пионеров — &,5,
ГПТУ-15 — 8, комбинат «Слан-
цы» — 7, , шахта «Ленинград-
ская» — 6,5, шахта № 3 — I 5,
строительный трест № 63 и 2-я
команда Дома пионеров — 1,5,
регенератный завод — 1 очко.

В воскресенье во Дворце куль-

туры состоится третий тур. Инте-
рес вызывают встречи К. Барано-
ва с С. Бекташевым; В. Козлова с

Ф. Ходжаевым, В. Смирнова с

В. Игнатьевым и А. Игнатьева с
В. Овсянниковым. Они будут иг- '

рать   на   первых   досках   своих

команд.
Б. СЕРГЕЕВ.

Зам. редаитора

И. В. СТЕПАНОВ

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 17 МАРТА
9.30 — Программа передач. 9.35

— Новости. 9.45 — Для школь-

виков: «На приз клуба «Золотая
шайба». 10.15 — «Станки-72». Ре-
портаж с выставки оборудования
с программным управлением стан-

ков и приборов. 10.45 — При-
глашает концертная студия: кон-

церт государственного ансамбля
Дагестанской АССР «Лезгинка».
11.50 — Цветное телевидение,
Программа документальных филь-
мов: «Здесь берет начало», «Три
капитана». 12.30 — 12.35 — Но-
вости. 16 00 — Программа пере-

дач. 16.05 — «Охрана и привле-

чение птиц». Учебная программа.

16 30 — «Рассказы о профессиях»,
«Мы — металлисты». 17.00 —

«Коммунист и время». Телеочерк.
17.30 ";— Цветное телевидение. Для
детей: «Умелые руки». 18.00 —

Новости. 18.10 — «Мир социализ-

ма». 18.40 — «По концертным за-

лам». Музыкальное обозрение.
20.15 — Спортивная программа.

21.00 — «Время». 21.30 — Цветное
телевидение. «Монолог о Пушки-
не». Телефильм. 22.20 — Эстрад-
иый концерт. 23.05 — «Спортив-
ный дневник». 23.20 — 23.30 —

Новости.                                       ^В

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ПЯТНИЦА, 17 МАРТА
9.00 — Программа передач. 9.05

— ' «Тедешкола».    Природоведение
для учащихся 11 классов: «Лесной
дозор», «Берегите зеленые насаж-

ТОВАРИЩИ    ПОКУПАТЕЛИ!
С 11 марта после реконст-

рукции приступил к работе по

методу самообслуживания про-

довольственный магазин № 10.
Экономьте время! Посетите

наш магазин!
СЛАНЦТ0РГ.

дения». 9.25 — «К нам пришел

Ханнес». Документальный фильм.
12.35 — «Линард Лайцея». Теле-
фильм. 12.45 — Художественный
фильм «Каратель» 14.05—14.40 —

«Танцы, трюки, мелодии». Музы-
кальный фильм ГДР. 16.00 — Ве-
черняя программа. 16.05 — «Ак-
туальная камера». 16.10 — «Теле-
школа» (повторение). 18.00 —

Программа передач. 18.05 — «Ак-
туальная камера» (на русском язы-

ке). 18.20 — Гражданская оборо-
на для всех. 18.40 — «ЭРФ — ре- !
клама». 18.45 — «Чувство ответ-

ственности», V передача. 19.15 —

Театральный вечер: И. Маран —

«Горячее мороженое». Спектакль
Государственного молодежного

театра ЭССР. 21.00 — «Время».
21.30 — «11-я   неделя».    21.45 —

«Поет Кира Изотова». 22.00 — «Ак-
туальная камера». 22.30 — «Пе-
шеходы». Мультфильм для взрос-

лых. 22.40 — Развлекательная пе-.

редача ЭРФ.

СУББОТА, 18 МАРТА

9.00 — Программа передач. 9.05
—  «Телешкола». Химия для уча-

щихся XI классов: «Капрон»,
«Лавсан и нитрон». 9.35 — «Но-
вые адреса». Научно-популярный
фильм. 18.00 — Вечерняя програм-
ма. 18 05 — «Идем в гости».  18.30
—   «Чувство ответственности», VI
передача. 19.00 — «Эстонский те-

лефильм» — 1971»: телефильм.
«.Революционные песни». 19.15 —

«Театральный дневник», I переда-

чя 19 55 — «ЭРФ — реклама».

20.00 — «О чем кукует кукушка».

КИНО
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 16 мар-

та — «Пармская обитель». (Две
серии в один сеанс). Начало в 18,
21   час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
16 марта —    «Джентльмены уда-
чи». Начало в  17, 21 час 30 мин.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 16 марта

— новый японский кинофильм
«Хроника любви и смерти». На-
чало в 10, 11.50. 14.20, 16.10, 18.20,
20.10, 22 часа. 17 марта — «Хро-
ника любви и смерти». Намяло, в

11.50, 14.20, 16.10, 18.20, 20.10,
22 чясэ.

КЛУБ «ШАХТЕР». 16 маота —

«Офицеры». Начало в 17, 19, 21
час.

СЛАНЦЕВСКОЙ ШКОЛЕ № 10

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ

на постоянную работу
СТОЛЯР-ПЛОТНИК,
СВИНАРКА,
ШОФЕР.
Обращаться по адресу: г. Сланцы, ул. Кирова, дом № 16, теле-

фон № 37-50.

СЛАНЦЕВСКОМУ РАЙПО

ТРЕБУЮТСЛ

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ

ПРОДАВЦЫ. ТОВАРОВЕД,
ЗАВЕДУЮЩИЕ МАГАЗИНАМИ,
ПОВАР-КОНДИТЕР.
Обращаться в отдел кадров райпо.

19 марта в 9 часов на рынок в Б. Лучки приезжает

комбинат бытового обслуживания «Калев» производить

обмен только белой мытой шерсти на пряжу, вязаные из-

делия. Шерстяные изделия будут продаваться за деньги.

СЛАНЦЕВСКОМУ ЦЕМЕНТНОМУ ЗАВОДУ

ТРЕБУЮТСЯ

ДИСПЕТЧЕР   ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНОГО   ТРАНС-
ПОРТА,

СЛЕСАРИ ПО РЕМОНТУ ТЕПЛОВОЗОВ   И    ВА-
ГОНОВ,

ЭЛЕКТРОСВАРЩИКИ,
ДИЗЕЛИСТ (по ремонту дизелей тепловозов),
ОСМОТРЩИКИ ВАГОНОВ,
СЛЕСАРИ-САНТЕХНИКИ.
С предложениями обращаться: цементный завод, от-

дел кадров.
Администрация.

ЗАГОТКОНТОРА СЛАНЦЕВСКОГО РАЙПО

ПОКУПАЕТ

ОТ НАСЕЛЕНИЯ
ОЛЬХОВЫЕ шишки

по 60 копеек за килограмм.

Покупка шишек производится   всеми   заготовитель-

ными пунктами.

./"

Выражаем глубокую благодарность коллективам отдела внут-
ренних дел горисполкома, школе № 10, друзьям за оказанную
помощь в похоронах Камашева Авенира Петровича.

Родные.

Благодарим коллектив школы № 10 за участие в похоронах Бориса
Гавриловича Андреева.

Андреевы.

Газета выходит
ЯО вторникам,   средам,    четвергам,

пятницам  и субботам
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